

Michelbach/Bilz

Startschuss für Windpark Kohlenstraße

[03.02.2016] Der baden-württembergische Landesminister für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Franz Untersteller hat jetzt den Windpark Kohlenstraße im Landkreis Schwäbisch-Hall eingeweiht.

Die sieben Anlagen des Windparks Kohlenstraße auf der Gemarkung der Gemeinden Michelbach, Gaildorf und Obersontheim sollen bei einer Erzeugungsleistung von 46 Millionen Kilowattstunden künftig im Jahr über 13.000 Haushalte mit Strom versorgen. Bei der feierlichen Einweihung verwies Umwelt- und Energieminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) auf die guten Ausbautzahlen aus dem vergangenen Jahr und auf die stark verbesserte Position des Landes im bundesweiten Vergleich: „Baden-Württemberg hat 2015 unter allen Bundesländern prozentual den größten Sprung beim Leistungszubau gemacht. Waren wir jahrelang Schlusslicht beim Windausbau, sind wir 2015 auf Platz zehn des Länderrankings. Noch höher wäre noch schöner, daran arbeiten wir 2016.“ Wie das Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft des Landes Baden-Württemberg mitteilt, stammen die Zahlen von der Deutschen Windguard, DEWI im Auftrag des Bundesverbands Windenergie (BWE) und des Verbands Deutscher Maschinen- und Anlagenbau (VDMA). Einen guten Anteil an dieser Entwicklung hat nach Ausführungen von Untersteller auch der Windpark Kohlenstraße. Im Landkreis Schwäbisch-Hall drehten sich jetzt insgesamt 30 Windräder, 12 seien noch im Bau und für weitere 10 lägen Genehmigungen vor. Untersteller: „Damit gehört der Landkreis zweifellos zu den Schrittmachern des Windkraftausbaus und der Energiewende in Baden-Württemberg.“ Besonders lobte Untersteller, dass sich die Bürger der Region direkt am Windpark beteiligen können: „Bürgerwindräder garantieren, dass die Wertschöpfung aus der Energieerzeugung in der Region bleibt. Außerdem schafft die direkte Beteiligung an solch einem Projekt eine hohe Identifikation mit den Anlagen und ihrer Art, Strom zu produzieren.“

(me)

Stichwörter: Windenergie, Franz Untersteller, Kreis Schwäbisch-Hall, Windpark Kohlenstraße